
 

 

 

令和３年５月２４日（月）に川崎市産業

振興会館１０階第４会議室にて総会を開

催し、第１号議案から第４号議案まで、

全会一致で承認されました。 

コロナ禍での開催となるため、昨年と同

様、議案の審議のみを行いました。 

なお、新会長には柳沢正高氏（中原区商

店街連合会会長）

が就任しました。

また、副会長に鬼塚

保氏（川崎駅広域商

連会長）、持田知介

氏（高津区商連会

長）、安陪修司（多

摩区商連会長）の３

名が就任しました。

今後の市内商店街の繁栄のため、よろし

くお願いします。また、任期満了となっ

た深瀬前会長は当連合会の相談役になっ

ていただきます。 

ＳＤＧＳ（持続可能な開発目標）の達成

に向けて取り組む企業や団体を川崎市が

登録・認証する制度「かわさきＳＤＧｓ

パートナー」について、市内の３商店街

が登録・認証されました。 

◇認証事業者 

モトスミ・オズ通り商店街振興組合 

モトスミ・ブレーメン通り商店街振興組合 

◇登録事業者 

多摩区商店街連合会 

 

 

 

新型コロナウイルスの感染拡大が収まら

ない中で、特措法に基づく「まん延防止

等重点措置」の実施期間が６月２０日ま

で延長されることとなりました。 

神奈川県から、期間中、飲食店の営業時

間短縮及びカラオケ設備提供と酒類の提

供を終日停止の協力要請がありました。

対象となる店舗を運営し協力した事業者

の方は「新型コロナウイルス感染症拡大

防止協力金（第１１弾）」が交付されます。 

大変厳しい状況ではありますが、皆様の

ご協力をお願いします。 

令和３年度 第２回の支部長会議を開催

しました。以下は主な内容です。 

① 川崎じもと応援券（第２弾）について、

川崎市の担当から説明がありました。

6 月中に実施する登録店舗を対象と

したアンケート調査について協力依

頼がありました。 

② 令和３年度川崎市商店街関係予算に

ついて川崎市から説明がありました。 

③ 令和２年度市商連事業報告及び収支

決算書等について事務局から説明し、

承認されました。 

④ 各地区商連の総会については、コロナ

ウイル感染拡大の影響により書面開

催で実施又は検討しているとの報告

がありました。 

⑤ 次回支部長会議において、商店街街路

灯の補助制度について、川崎市に内容

の説明を依頼することとしました。 
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かわさき SDGｓパートナーの

登録・認証 


